

N'éteignez pas la voix de l'esprit



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

"De même l'Esprit aussi nous vient en aide dans notre faiblesse."

[\(Romains 8:26\)](#)

Nous sommes champions pour éteindre la voix de l'Esprit qui nous parle. Pourquoi ? Parce qu'on désire faire à notre tête comme on dit.

Soyons honnêtes, parfois nous savons que c'est la bonne chose à faire, nous savons que c'est la vérité, mais nous trouvons le moyen de la contourner. On va rationaliser notre mauvaise conduite par exemple, et on va se trouver toutes sortes de raisons pour se justifier. C'est à dire qu'on va ignorer ce que nous savons et mettre le bon sens dans une boîte.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Nous avons le privilège d'avoir l'Esprit de Dieu pour nous venir en aide, laissons-le nous aider sans tenter de le maîtriser.

Bonne journée !

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com